

Margarita Zavala le contestó AMLO y a García Vilchis: explicó su video viral sobre el Inai



Margarita Zavala, diputada federal por el Partido Acción Nacional (PAN), defendió su definición e importancia que le atribuyó al Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), esto, después de ser referida durante la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana".

La tarde de este miércoles 5 de mayo, a través de redes sociales, Zavala Gómez del Campo realizó una precisión sobre un video que se viralizó en diferentes plataformas digitales, mismo video que fue retomado por **Ana Elizabeth García Vilchis** en la sección que busca desmentir las declaraciones falaces durante la mañanera.

"Un ciudadano puede preguntar al INAI cómo mide la autoridad del medio ambiente la calidad del aire y ésta debe responder. También puede preguntar cuántos mastógrafos hay en los hospitales públicos. Pero la mañanera solo se usa para acusar, denigrar y ofender a la oposición"